

Voyage scolaire à Strasbourg

Du 8 au 11 avril, 55 élèves du lycée professionnel se sont rendus à Mulhouse où ils ont visité la cité de l'automobile et le Musée National de la collection des frères Schlumpf, avant de se diriger vers Strasbourg. Ils ont pu découvrir la ville ainsi que le conseil de l'Europe et le Parlement Européen.

Le groupe a ensuite visité l'entreprise Mercedes à Molsheim où sont transformés les camions à la demande du client. Puis, au retour, il a pu découvrir le site de Struthof, le seul camp français d'extermination.

Au retour, les élèves sont descendus dans une mine d'argent de Tellure à Sainte Marie aux Mines.

Tout le monde est revenu enchanté.

L'équipe.

